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 第 582 回 役員会 議事概要 

 

  

１ 日 時  令和５年５月 24日（水） ９時 30分～10時 42 分 

 

２ 場 所  Zoom 会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 
牛木学長，坂本理事，澤村理事，末吉理事，西田理事，塚本理事，

（欠席：川端理事） 
       陪席者３名： 
        田代監事，逸見監事（欠席：冨田特命理事） 
 

４ 議事概要の確認 

第 581 回（令和５年４月 27 日）の議事概要が確認された。 

 

５ 審議事項 

（１）客員教授の名称付与について 

客員教授の名称付与について，資料 1-1 及び資料 1-2 に基づき審議が行われ，原

案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（２）新潟大学将来ビジョン 2030「大学病院ビジョン」の名称変更について 

新潟大学将来ビジョン 2030「大学病院ビジョン」の名称変更について，資料２に

基づき審議が行われ，原案のとおり承認された。なお，今後の新潟大学将来ビジョ

ン 2030 に係る軽微な修正については，学長に一任することとされた。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（３）令和５年度内部統制システムの整備に関する計画について 

令和５年度内部統制システムの整備に関する計画について，資料３に基づき審議

が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

 ・リスク管理委員会を立ち上げて，いろいろなリスクを認識できるようになり，徐々

に良くなってきていると思うが，まだ一定数は発生しているので，引き続き実施

していただきたいと思う。 

・入試ミスの問題は，相当に注意して対応しているが，必ず発生してきてしまって

いるので，何とかしていかなければならないと思う。 
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・一般入試の前期日程及び後期日程に関しては，対応も進んできており，良くなっ

てくると思う。入試が部局それぞれに行われていることも事実であるが，もう少

し時期をまとめていくことも検討している。入試課とともに，今現在どういった

入試が行われているかを把握しながら対応していきたいと考えている。 

・各学部等で別個に様々な入試を行っている状態であるが，同形式の入試について

は，時期をまとめるなどの整理を行っていかないと業務も煩雑になってきてしま

うので，そういうところも含めて見直す必要があると思う。また，教員の入試に

対する業務量が増加しており，それによりミスが生じたり，若手研究者等の研究

の時間を充ててしまっている部分もあると思うので，そういった点についても，

これから考えていかなければならないと思う。 

 

 

（４）令和６年度（2024 年度）における職員採用計画について 

令和６年度（2024 年度）における職員採用計画について，資料４に基づき審議が

行われ，原案のとおり承認された。なお，国立大学法人等職員採用試験及び独自採

用試験実施後に，新たな欠員が生じた場合等には，必要に応じて二次募集を実施す

ることとされた。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（５）令和６年度概算要求（施設整備費補助金等）について 

令和６年度概算要求（施設整備費補助金等）について，資料５に基づき審議が行

われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（６）「新潟大学医歯学総合病院長候補者選考委員会」の委員の選定について 

「新潟大学医歯学総合病院長候補者選考委員会」の委員の選定について，資料６

に基づき審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

６ 報告事項 

（１）会計検査院会計実地検査について 

西田理事から会計検査院会計実地検査について，資料７に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 
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（２）令和５事業年度長期借入金の借入れ及び償還計画の認可について 

西田理事から令和５事業年度長期借入金の借入れ及び償還計画の認可について，

資料８に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（３）令和５年度監査室が行う内部監査年次計画について 

杉野監査室長から令和５年度監査室が行う内部監査年次計画について，資料９に

基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（４）令和４年度内部質保証活動について 

澤村理事から令和４年度内部質保証活動について，資料 10 に基づき報告があっ

た。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし。 

 

 

（５）令和４年度（後期）ハラスメント相談状況について 

末吉理事から令和４年度（後期）ハラスメント相談状況について，資料 11 に基

づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（６）医歯学総合病院診療実績（令和５年３月分）について 

（７）令和４年度事件・事故及び苦情報告について 

（８）第４回新潟大学医歯学総合病院特定臨床研究監査委員会監査報告について 

 

報告事項の（６），（７）及び（８）については，口頭による説明は省略し，役員

において資料 12，資料 13 及び資料 14 を確認した。 

（主な意見及び質疑等） 

・資料 13 の学生の被害についての対応として，全学部の代表教員及び事務，保健

管理センター，キャンパスライフ支援センター学生支援相談ルームに集まっても

らい，注意喚起及び意見交換を行う予定としている。 

 

 


